

■ VILLERS-SUR-AUCHY

Les voisins se retrouvent autour d'un pique-nique



Les voisins en fête à Villers-sur-Auchy.

Dans le village où est né le petit suisse, Villers-sur-Auchy, il y a un comité des fêtes avec une présidente, Delphine Delplanque, qui ne manque pas d'idées. La dernière est l'organisation de la fête des voisins sur la place du village, sous un chapiteau. « Auparavant, cette fête se faisait par rue. Le comité a proposé de réunir les gens ensemble » explique la présidente.

Une quarantaine d'habitants

du centre village et des hameaux d'Auchy et d'Orsimont ont répondu présents à l'invitation. Pour certains, c'était l'occasion de faire connaissance avec les nouveaux arrivants ou simplement retrouver des personnes que l'on ne voit que rarement.

Et c'est avec le panier pique-nique que tous ont partagé entrées, plats, gâteaux après un apéritif pris avec modération même si le retour se faisait à pied pour la plupart.

COMMUNIQUÉS. Rappel des règles

Pour des raisons techniques, tous les communiqués gratuits des rubriques locales et loisirs doivent impérativement être envoyés et composés par mail à :

eclaireur-depeche@publihebdo.fr Les communiqués en format papier et les manuscrits ne seront plus publiés.

Par ailleurs, ces communiqués doivent être envoyés à la rédaction avant le vendredi à 14 h dernier délai, pour une parution le mardi suivant en fonction de la place disponible.

■ LACHAPELLE-SOUS-GERBEROY

Les habitants vus d'en haut



Les villageois vus d'en haut à La Chapelle-sous-Gerberoy. (photo Bruno Homont)

Reprenant une idée d'il y a quelques années, la municipalité de La Chapelle-sous-Gerberoy remet à l'ordre du jour la photo des villageois.

Les nouvelles technologies ayant fait leur apparition, c'est

avec un drone que le spécialiste de la photo locale, Bruno Homont, a accepté l'invitation du maire Bruno Ronseaux pour immortaliser les Capellois de l'an 2022.

Profitant de la cérémonie du

8 mai et d'un temps agréable, environ 70 habitants ont posé pour la photo. Elle trouvera sa place dans la mairie.

Avant de prendre la pose, le nouvel emplacement du monument aux morts était inauguré

et ce sont les enfants du village qui coupaient le ruban tricolore alors que la première adjointe, Elodie Baticle déposait la gerbe.